

## *Diabética*

Tengo una hija diabética de 7 años y me gustaría que se tuviera más en cuenta esta enfermedad, sobre todo en el colegio, donde el profesorado (salvo algunas excepciones) no se quiere involucrar mucho en el tema. Debería, al menos, haber una auxiliar en los colegios, ya que en caso de una emergencia no sabrían cómo actuar. Algunos profesores le dicen a la niña que no lleve tanto de comer a las 11.30 de la mañana, que es cuando tiene que tomar un suplemento, ya que sino se puede poner muy enferma. Creo que de estas enfermedades nadie está libre y que hay que tener más humanidad. Por poner un ejemplo, la niña no puede ir a una excursión porque hay que inyectarle insulina y darle la comida pesada cuando le toca. ¿No les da pena hacer eso a una niña de 7 años?, ¿cómo le explico yo a mi hija que no puede ir por ser diabética?·

**Paula Vázquez**